

La imagen de las futuras estrellas

NATACIÓN

La Federación Española escoge a los jóvenes nadadores Sara Alonso v Álvaro Zornoza para una campaña de promoción deportiva

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. La natación grupista atraviesa por uno de sus mejores momen-tos a nivel de base. Los alevines Sara Alonso y Álvaro Zornoza, dos jóve nes nadadores de su cantera, han sido seleccionados por la Real Federación Española para representar a este deporte a nivel nacional en la campaña que la cadena hotelera Senator pondrá en marcha para promocionar la natación a través de los mejores valores de estas edades en sus diferentes modalidades.

Como premio, ambos 'tritones', junto con sus familias, pasarán unos días en uno de los hoteles de la cadena y realizarán diferentes actividades, como una 'máster class' y distintas charlas en las que relatarán sus experiencias como deportistas.

Tanto Pablo Álvarez, responsable de la sección de natación, como su equipo técnico han mostrado su gran satisfacción por la elección de ambos por parte del ente federativo: «Son



Sara Alonso y Álvaro Zornoza, en la pileta grupista, antes de un entrenamiento. :: ARNALDO GARCÍA

dos jóvenes nadadores con gran proyección, que merecen este tipo de re-conocimiento por la buena trayectoria que llevan, pese a su corta edad». También reconoce el preparador grupista «el sacrificio diario que entraña un deporte como el nuestro en la categoría alevin».

Sara Alonso (Gijón, 2006) se proclamó el pasado verano campeona de España alevín en 100 y 200 braza. Además logró el subcampeonato en 200 estilos y el bronce en la prueba de relevos de 4x100 estilos, en la que nadó la braza. En el reciente nacio nal de invierno por comunidades autónomas, en piscina de 25 metros, se impuso en los 100 metros braza y fue

Sergio Casas y Lucía García competirán en Sabadell

El Grupo contará con dos nadadores en el Campeonato de España Open Absoluto de Primavera y Túnior de Invierno, que se cele brará en Sabadell entre los próximos días 6 y 10 de este mes. El bracista absoluto Sergio Ca-

sas que, pese a reducir su tiempo de entrenamiento para centrarse en acabar el trabajo fin de grado en este su cuarto y último año de carrera universitária, aspira a luchar por meterse al menos en las semifinales. Por su parte, la estilista júnior Lucía García competirá de cara a mejorar su marca y subir algún puesto para optimi-zar sus opciones en la intensa temporada estival, en la que se concentran en un solo un mes to dos los campeonatos de España.

segunda en 200 braza y 200 estilos, así como tercera en 400 estilos.

Por su parte, Álvaro Zornoza (Gijón, 2005) es campeón de España ale-vín de verano en 200 y 400 metros estilos, además de haberse colgado un bronce en 100 y 200 metros braza. El pasado invierno, en el Campeonato Alevín CSD por Autonomías, en piscina de 25 metros, fue el me-jor de España en 400 estilos, con dos segundos puestos en 100 braza y 200 estilos, así como un tercero en 200



David Fernández, durante uno de los combates del nacional. :: E. C.

David Fernández vence en el nacional y estará en el Europeo

LUCHA

GIJÓN. Los luchadores del Grupo Covadonga lograron dos valiosas presas en Madrid en el Campeonato de España Sénior de Sambo de la mano de David Fernández, que ob-tuvo el oro en más de 100 kilos, y Alberto Menéndez Rubiera, que se colgó la medalla de plata en menos de 82 kilos. Con este resultado, el primer de estos sambocas se clasifica para el Campeonato de Europa, que se celebrará en Gijón el próximo mes de mayo, donde habrá otros dos asturianos: Javier Lassa, del Club Óscar Fernández, y Daniel

González, del Judo Noreña El Be-

En estos nacionales, Asturias se proclamó subcampeona en el apartado de equipos en categoría masculina y consiguió la medalla de bronce en la femenina.

Por su parte, el también grupista Iván Álvarez se subió a lo más alto del podio en menos de 87 ki-los, en la modalidad de grecorromana, en el Campeonato de España Jú-nior de luchas Olímpicas, que se dis-putó asimismo el pasado fin de semana en Madrid. Se trata de su tercer metal esta temporada, tras el oro en la categoría sub 23 y la plata en el absoluto.

Inesperada derrota del equipo de Primera ante el Tenis de Santander

HOCKEY HIERBA

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de Primera División de hockey hierba del Grupo salió derrotado ante el Tenis de Santander por 3-4 en partido disputado el pasado sábado en campo grupista.

Pese a la derrota, los gijoneses, que ya tienen el billete para la fase de ascenso a División de Honor B, continúan segundos en la clasifi-cación tras el líder El Sardinero. El Grupo, que jugó uno de sus peores partidos de la temporada en casa, tuvo en Del Riego, Dani Camacho y Jorge López a sus golea-

El conjunto gijonés, que visitará el sábado al Jolaseta en Bilbao, formó de mano con Nico, González, Raúl, Bravo, Del Riego, Iván, Jorge, Martin, Dani, Zapatero, Val-depeñas y Martin. También jugaron a lo largo del encuentro Pablo, Alfonso, Palmeiro, Alex, Angel y Nacho.

Por otra parte, los equipos infantiles del Grupo masculino y fe-menino ganaron el regional y acudirán al sector los próximos días 13 v 14 de este mes.



De izquierda a derecha, María Paraja, Daniela García y Llara Tuset posan en el podio de la categoría infantil. :: E.c.

Los palistas destacan entre los mejores de España

PIRAGÜISMO

GIJÓN. Los palistas del Grupo Covadonga volvieron a estar entre los mejores en la segunda cita más importante en lo que va de año: los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas.

En estos nacionales, que se celebraron en la localidad gaditana de Arcos de la Frontera, el resultado más destacado corrió a cargo de María Paraja Fernández, que se proclamó subcampeona tras la andaluza Daniela García Heredia, cuyo entrenador es el extécnico grupista Mario Merayo. La tercera plaza en esta

categoria correspondió a Llara Tu-

set, de la Avilerina. También destacó la actuación de Janel Cuesta, que rozó medalla. El joven palista gijones se clasificó cuar-to en infantil B K·1. Asimismo, Daniel Estébanez estuvo cerca de las preseas, pero tuvo que conformat-se finalmente con un quinto pues-

to en cadete B K-1 Por su parte, Carlos Fernández Coque se clasificó séptimo en cadete A K-1, mostrando una excelente progresion

En lo que se refiere a la clasifica ción por clubes, el Grupo Covadon-ga estuvo entre los mejores al con cluir la competición octavo